

WARTA

Wujudkan Lingkungan Yang Asri, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Kerja Bhakti Bersama Warga

Basory Wijaya - TUBAN.WARTA.CO.ID

Apr 8, 2024 - 20:25



TUBAN, – Babinsa Desa Sidohasri koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Sertu Setyo Budi Utomo mengajak Warga desa Binaannya untuk melakukan Kerja Bhakti demi menciptakan lingkungan yang Asri, Rapi, dan bersih di Dusun Gendori Desa Sidohasri Kec. Kenduruan Kabupaten Tuban, Senin (08/04/2024).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Hari Raya Idul Fitri kurang beberapa hari lagi warga Dusun Gendori bersama Babinsanya melaksanakan kerja bhakti pembersihan jalan umum penghubung antara Desa Sidohasri dengan Desa Wotsogo Kecamatan Jatirogo yang sudah terlihat rimbun dengan semak semak menutupi jalan.

Kerja bhakti kali ini dilakukan sore hari setelah waktu Ashar agar cuaca sudah mulai dingin, berhubung masih suasana Puasa bagi warga muslim.

Jalan poros desa di Dusun Gendori ini disaat hari raya ramai dilintasi para pengguna jalan, dengan diadakannya pembersihan ini maka ruas jalan desa akan terlihat bersih dan rapi serta enak dipandang mata.

“Kerja Bhakti ini kita lakukan bersama warga saat sebelum Hari Raya Lebaran agar jalan terlihat bersih dari semak rerumputan sehingga pengguna jalan akan terasa nyaman melintasi” jelas Babinsa

Warga juga semangat melakukan kerja bhakti karena sektor ini sudah menjadi tanggung jawab warga dusun Gendori desa Sidohasri, jadi siapa lagi kalau bukan warga yang membersihkan jalan desa ini.

Sertu Budi Utomo Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan mengatakan bahwa Selain mewujudkan lingkungan yang bersih, rapi dan indah, kerja Bhakti ini juga merupakan salah satu cara pecegahan penyebaran nyamuk Aedes Aegepty pembawa Virus Demam Berdarah Dengue (DBD), dengan lingkungan yang bersih secara otomatis mengurangi tempat bersarangnya nyamuk.

“Sebagai Babinsa kegiatan Kerja bhakti bersama warga merupakan salah satu cara Pembinaan Teritorial dalam bidang Bhakti TNI Kepada masyarakat, serta tercapainya kemandirian TNI dengan rakyat”, Tutup Sertu Budi. (Faro)